

Reutlingen

Website in neuem Gewand

[19.09.2013] Die modernisierte Internet-Seite der Stadt Reutlingen verfügt nicht nur über ein neues Design, sondern soll mit einem neuen Aufbau, einer verbesserten Suchfunktion sowie einer transparenteren Navigation nutzerfreundlicher sein.

Mit einem überarbeiteten Portal präsentiert sich die Stadt Reutlingen im Internet. Wie die baden-württembergische Kommune mitteilt, verfügen die Web-Seiten jetzt über ein modernes und ansprechendes Design. So finden etwa auf der Startseite künftig wichtige Themen viel Platz. Eine verbesserte, prominente Suchfunktion helfe dem Bürger, sich schnell auf der Website zurechtzufinden. Sollte eine Suche ohne Ergebnis bleiben, kann er online das so genannte Ich-find-nix-Formular ausfüllen und an die städtische Internet-Redaktion schicken. Auch die Navigation sei übersichtlicher und anwenderfreundlicher geworden. Wird die Maus über die einzelnen Hauptnavigationenpunkte bewegt, öffnet sich ein Klappmenü und es wird darauf hingewiesen, was sich hinter den einzelnen Rubriken verbirgt. Technisch und grafisch umgesetzt hat das neue Design die Firma hitcom new media, deren Content-Management-System cEasy bereits seit 2007 für das städtische Internet-Portal im Einsatz ist. Anlass für den Relaunch seien der rasante technische Fortschritt und die gestiegenen Ansprüche der Nutzer gewesen, heißt es in der Meldung abschließend.

(ve)

Stichwörter: CMS | Portale, Reutlingen